
令和３年度 第１回学校評議員会  報告  

１  日  時   令和３年６月８日（火） 14： 00～ 15： 15 

２  会  場   生物科学実習室  

３  出席者   評議員  ４名  

学校関係者  校長  副校長  事務長  

他  分掌主任       計 12 名  

４  意見を求めた事項  

（１）  学校経営計画について  

（ ２ ）  概況説明について  

（ ３ ）  各分掌計画について  

総務部、教務部、進路指導部、生徒指導部、農場部  

５  意見  

  ◎  中学生には農業高校のハードルが高く、もっと学校の良さをアピールする工夫

を考えた方がよい。志望者を増やすために伝え方を工夫してはどうか。兄弟姉妹な

ど子ども達同士の方が伝わりやすい。北上、奥州などの花巻地域から離れると花農

の魅力が伝わっていないように思われる。  

◎  新聞・テレビなどのマスメディアなどで取り上げられるように PR を工夫した方    

がよいのではないか。野球部など部活動のＰＲは効果があると思われる。  

◎  花農に入学して資格をとると、とても自信になる。取得できる資格の多さで入学

を選ぶ生徒もいる。農業高校ならではの資格が取得できることが魅力としてＰＲに

なるのではないか。  

Ｑ１  農業後継者が少なく困っている。卒業後の進路先として就農する者はいないのか。  

   農業法人などの就職先もないのか。  

Ａ１  高校卒業後直ちに就農する生徒はほとんどいない状況である。農業は専門性が高い

ので、高校卒業後すぐというのは難しい。また、農業法人からの高卒求人は少な

い。就農を目指す生徒は、農業大学校に進学する。  

Ｑ２  本年度から部活動は任意加入になっているが全県的なことなのか。  

Ａ２  部活動について、強制すべきではないものになっている。花農は本年度から実施し

いてるが、ほとんどの生徒は部活動に加入している。部活動への意義を感じている

と考えられる。  


